

# ぎふび通信

2023  
SUMMER

Go ♥ Gifubi!

第15回東海地区理容美容学生技術大会

Fight!



1年生 仲間 愛月



1年生 近藤 加奈

第15回 全国理容美容学生技術大会 東海地区大会  
1年生 仲間 愛月さん ネイルアート部門 敢闘賞  
1年生 近藤 加奈さん ヘアデザイン画部門 入賞

岐阜美容専門学校  
〒500-8113 岐阜市金園町2丁目1  
☎ 0120-88-6737 ☎ 058-212-3320  
✉ info@g-biyou.ac.jp  
http://www.g-biyou.ac.jp

2023  
at Tokai area  
スカイホール豊田  
7.19 wed

『第15回全国理容美容学生技術大会』の東海地区大会がスカイホール豊田にて開催されました。この大会は、美容専門学校が出場する中で、いわゆる「理容美容甲子園」と呼ばれています。今年度は、三重、愛知、岐阜、静岡各県から28校が参加しての開催となりました。本校からは、カット、ワインディング、ネイルアート、ヘアデザイン画の5部門に校内予選を通過した14名が出場。専門課程1・2年生全員が応援するため参戦しました。選抜メンバーたちは、毎日放課後に練習を重ね、大会当日も出発直前まで練習し会場へ向かいました。スローガンは

「気合！集中！岐阜美魂！」上位入賞、全国大会出場を目指します。初めて訪れるスカイホール豊田の広さに驚きつつ、緊張感に包まれた雰囲気の中、大会がスタート。みんなベストを尽くし、持っている力を存分に發揮しました。その中、ネイルアート部門に出場した仲間 愛月さんが敢闘賞を受賞し、ヘアデザイン画部門に出場の近藤 加奈さんが入賞を果たしました。いまから来年の出場を視野に入れ、上位入賞、全国大会出場を目指すがんばりましょう！

夏休み特別講習「カット講習会」が開催されました。講師は、後援会サロン会長であり「イズムバイメイク」の代表森貴志先生。カットの楽しさを教えてくれる達人です。2日間の講習で「実際にサロンワークで活かせるカット技術」「ボブスタイルとロングスタイルを作りました。カットでスタイルを作る楽しさを体験できた大好評の講習会となりました。森先生、わかりやすく丁寧にご指導いただき誠にありがとうございました。



1年生 7.31 月 DVについて学ぶ  
『デートDVつて何?』講習  
『NPO法人あゆみだした女性と子どもの会』理事長廣瀬直美先生によるDVについて学ぶ講座が開講。若い人の間でも起きている交際相手を対象におこる「身体的暴力」「心理的攻撃」「性的強要」などの行為を「デートDV」と呼びます。当事者にも加害者にもならないよう相手を尊重できる人になります。



1年生 8.20 日 社会貢献活動  
『美容ボランティア』



サマーキャンプ「カット講習会」  
サロンワークで活かせるカット技術

1年生 7.9 日 装賀きもの学院浴衣イベント

本校の着物着付け授業を担当している『装賀きもの学院』が、JR岐阜駅のじゅうくプラザで行われた「ゆかた祭り」にて「ゆかた着付け講習会」を開催。本校の学生も参加しました。会場は、お年寄りから子どもたちまで大勢の方が参加し大賑わい。学生たちも可愛く着付けてもらい大満足していました。



1年生  
6.29(木)  
30(金)

### インターんシップ研修

6月29日(木)・30日(金)の2日間、後援会サロンでインターんシップ研修が行われました。カラー剤を作ったり、クロスを畳んだり掃除をしたり、受付接客業務など、サロンでの仕事を体験させていただきます。サロンスタッフさんとの交流や、お店の雰囲気を体験することは、2年生から本格的に始まる就職活動の際のサロン選びの参考になります。本校出身の先輩に指導していただきながら、楽しく研修を終えることができました。丁寧にご指導いただきありがとうございました。第2回目は11月を予定しています。

1・2年生  
7.10(月)

### TJ天気予報 クリエイティブ授業

4月から新しく始まった「クリエイティブ授業」。1年生はひとまず今回で最後の授業になります。相モニターで撮影し合い、初めてのフォト作品を作り上げました。2年生は9月に提出するフォトコンテストへ出品する作品づくりを進めています。先生からのアドバイスを受けながらカラーを入れて最終段階へ。次回は撮影会に臨みます。



2年生  
7.4(火)

### ジェルネイル授業 「クリームソーダ」デザインネイル

世界的なネイルコンテストでの優勝経験を持つ伊藤先生の授業で、自身でネイルサロンを経営する伊藤先生の授業では、流行をネイルデザインを取り入れた授業が人気です。今回は、赤いさくらんぼがポイント、ショウワショウと爽やかなクリームソーダネイルをジェルネイルで立体的に作りました。とても可愛く出来たのでオープンキャンパスのメニューとして採用しました!



# ぎふび祭り



DAY 01  
初ぶらぶ  
フレンチガーリーコーデ  
8.9 wed



8.9  
wed

毎年、たくさんの高校生が参加する夏のスペシャルオープンキャンパス。今年は、「ぎふび祭り」と題して2日間の開催です。1・2年生のオーキャンスタッフも朝早くから登校し、施し、着付けも在校生が行いました。

この日のために可愛い帯の結び方を研究しててくれた着付担当。男子もがつこ良く着付けました。「T・N・T・A・I・Y・O・R・E・K・U・L・C・H・E・M」による浴衣ショート。1日目のテーマは初ぶらぶフレンチガーリーコーデ。真っ白コーデで初々しさを麦わら帽子を被りガーリーに仕上げました。ショーのあとは、モデルと一緒に撮影会や輪投げプレゼント企画など、夏祭りを存分にたのしんでもらいました!

2023 Gifubi Fes. August 9th to 10th

### かたで楽しむスペシャルデー



DAY 02  
Kawaii浴衣コーデ  
原宿Style  
打掛ドレスショー  
8.10 thu

8.10  
thu

2日目。学生たちは、昨日と違う浴衣と2人で参加の高校生は、色違いの浴衣をチョイス。後ろ姿もお揃いの花の帯結びがとても可愛く着付けられています。本日も「T・J・天気予報テクニカルチーム」による「Kawaii浴衣コーデ」淡い紫色の浴衣を大人っぽく、白い浴衣はブランドスカーフを帯に使い斬新なアレンジ。統いてカラフルな浴衣をショート丈でポップに着付け、ツイントールでキュートさを演出した「原宿Style」。最後は、和と洋が見事にコラボされた「打掛ドレスショー」。ヘアーチェンジで世界観がガラッと変わり、観客のみなさんもその世界に引き込まれるほどのステキなショーになりました。2日間行われた「ぎふ祭り」。オーキャンスタッフは、それぞれが担当の場所で、参加者のみなさんに喜んでもらおうため頑張っていました。忘れられない夏の思い出を作ることができましたね。